

Artikel vom 19.08.2021

Konferenz des Parteipräsidiums

„Schwere Niederlage des Westens“



In einer Video-Schaltkonferenz hat sich das Präsidium der CSU mit der Lage in Afghanistan beschäftigt. „Afghanistan ist eine schwere Niederlage des Westens“, so Söder. Die Bundeswehr sei aber nicht schuld daran. Söder: „Unser ausdrücklicher Dank gilt den Soldaten und Veteranen.“ Es dürfe keine politische Instrumentalisierung geben, so Söder. „Es ist wichtig, die Balance zwischen Humanität und Ordnung aufrecht zu erhalten.“

Weiterhin beschäftigte sich das Präsidium mit der anstehenden Bundestagswahl. Generalsekretär Markus Blume stellte klar: „Wir als Union haben deutliches Potential nach oben. Uns ist wichtig, dass wir jetzt Tempo machen. Das beginnt am Samstag beim gemeinsamen Wahlkampfauftakt von CDU und CSU in Berlin.“